

REGLAMENTO II TROFEO JUVENIL COSTA DE AZAHAR- DIPUTACION DE CASTELLÓN 2016.

27 y 28 DE DICIEMBRE DE 2016

Participantes:

Podrán tomar parte, con las limitaciones que posteriormente se expresan, todos los jugadores amateurs de ambos sexos y que pertenezcan en el año 2016 a los niveles: Cadete, Infantil, Alevín o Benjamín, en posesión de la licencia en vigor expedida por la Real Federación Española de Golf. El campeonato se desarrollará en dos días, martes 27 de diciembre de 2016 para jugadores de categorías cadete e infantil y miércoles 28 de diciembre de 2016 para jugadores de categorías alevín y benjamín. Las inscripciones se realizarán a través de la página web de la FGCV, no aceptándose hándicaps no nacionales. El límite de jugadores en cada categoría es de 33 jugadores entre ambos sexos. Si alguno de los niveles no cubre las plazas, los sobrantes se repartirán por igual entre los restantes. Estas plazas sobrantes se le darán al otro nivel que se juegue el mismo día de competición, si hace falta. En el caso de que el número de jugadores inscritos sea superior al máximo permitido se realizará un corte por hándicap exacto. Los jugadores empatados en el puesto 33 participarán si los que excediesen, con ese mismo hándicap exacto, fueran menos que los admitidos dentro de los 33. En caso contrario, todos los jugadores con ese hándicap exacto quedarán excluidos. El Club de Golf Costa de Azahar, se reservara 3 invitaciones de jugadores por nivel. Si alguno de estos jugadores tuviera un hándicap exacto o superior a los admitidos, se incrementará la cifra total de admitidos con el fin de no quitar plaza a ninguno del resto de los inscritos.

Todas las inscripciones estarán sujetas a la aprobación y aceptación del Comité de Competición del Club de Golf Costa de Azahar, el cual se reserva el derecho de aceptarlas o rechazarlas. Aun habiendo sido aceptada, dicho comité podrá rechazar cualquier inscripción sin dar ningún tipo de explicación por tal decisión. La fecha de cierre de la inscripción será el día 22 de Diciembre de 2016 a las 14:00.

CLUB DE BOLF COSTA DE AZAHAR



En cumplimiento de la normativa vigente, los jugadores NO RESIDENTES en España que NO estén en posesión de la licencia federativa española (anual) en vigor y hayan sido admitidos a participar en la competición abierta, adicionalmente al pago de la inscripción, deberán obtener la correspondiente licencia temporal diaria que se expedirá en el propio Club de Golf Costa de Azahar para utilizar sus instalaciones deportivas (tanto para el entrenamiento como para la competición). El seguro de dicha licencia deportiva diaria cubre la responsabilidad civil y los accidentes que se produzcan durante la práctica del deporte del golf, en los términos previstos en el Real Decreto 849/1993 de 4 de junio.

Precio de Inscripción:

El coste de la inscripción será de 10 € para los jugadores benjamines y de 20 € para el resto. El pago se debe realizar en las oficinas del Club de Golf Costa de Azahar antes de retirar la tarjeta de juego

Ausencia de jugadores admitidos:

Si algún jugador de cualquier sexo inscrito de los admitidos no puede participar, deberá comunicarlo 48 horas antes del inicio de la prueba al Club de Golf Costa de Azahar por escrito; en caso de que no lo haga y no haya un motivo muy justificado, a juicio de Comité, quedará excluido de la siguiente prueba o de la que determine el Comité de las organizadas por este Club. Además, no tendrá derecho a la devolución del importe de la inscripción, y en caso de no haberlo atendido, deberá hacerlo.

Fórmula de juego, Categorías y Barras de salida:

Se jugará bajo la modalidad Individual Stroke Play Scratch según el siguiente desglose por niveles:

Cadetes en el año 2016 18 hoyos amarillas masculino/ rojas femenino

Infantiles en el año 2016 18 hoyos amarillas masculino/rojas femenino

Alevines en el año 2016 18 hoyos amarillas masculino/rojas femenino

CLUB DE BOLF COSTA DE AZAHAR

CA CA

Benjamines en el año 2016

9 hoyos amarillas/rojas femenino

Todos los jugadores BENJAMINES, deberán aportar un "marcador"

Nota: será obligatorio que los jugadores benjamines indiquen sus marcadores vía email a <u>alberto@golfcv.com</u>, antes del cierre de la inscripción. Los marcadores se publicarán en el listado de salidas.

Reglas de juego:

El Campeonato se jugará conforme a las Reglas de Golf aprobadas por la RFEG, las condiciones de la competición y las reglas locales permanentes de la F.G.C.V, más las reglas locales del campo club de golf Costa de Azahar.

Orden y horarios de salida:

El Comité de la prueba establecerá el orden y los horarios de salida.

Desempates:

En caso de empate para el puesto de Campeón y Campeona absoluto o de cada nivel, el desempate se resolverá jugando un play-off los competidores empatados a muerte súbita, hoyo a hoyo, los precisos hasta deshacer el empate. El orden de los hoyos de desempate será el de la vuelta estipulada, salvo que el comité de la prueba decida otro orden. En caso de play-off entre tres o más jugadores, una vez decidido el campeón/a, el resto de participantes del play-off clasificarán ex-aequo. En caso de desempatar para el puesto de Campeón y Campeona, el ganador/a del play-off siempre clasificará primero del nivel que pertenezca y superiores.

En caso de empate para los demás puestos de la clasificación se clasificarán exaequo, y sólo a efectos de trofeo se desempatará según el Libro Verde de la RFEG para pruebas scratch.

Caddies:

No se permite a ningún participante llevar caddie bajo la penalidad de descalificación.

CLUB DE BOLF COSTA DE AZAHAR

CA CA

Uso de dispositivos de medida

No se permite el uso de dispositivos de medida.

Trofeos:

Se concederán los siguientes premios en cada categoría al término del torneo:

1º y 2º clasificado scratch de cada nivel y sexo

Así mismo se otorgará un trofeo al mejor jugador masculino absoluto y a la mejor jugadora absoluta del torneo de las categorías infantil y cadete.

Comité de la prueba:

El Comité de la Prueba estará formado por el director del torneo y los miembros del Comité de Competición del Club de Golf Costa de Azahar. El Comité de la prueba estará facultado para, en casos extremos, variar o cambiar las condiciones de la prueba, para que la misma pueda desarrollarse de la mejor manera posible y llegue a su fin dentro de los horarios previstos

Fdo. El Comité de Competición